

Schinznach-Bad, 20. August 2025

## Strategische Neuausrichtung der Suter Inox AG: Fokus auf Edelstahlkompetenz

- **Die Suter Inox AG, verlässlicher Qualitätspartner in der Fertigung von Edelstahl-Massanfertigungen und Spülen/Becken für Küchen, richtet sich strategisch neu aus. Das Unternehmen stärkt ab April 2026 ihre Position als Edelstahlspezialist.**
- **Der Vertriebsvertrag zwischen der Suter Inox AG und dem Haushaltgerätehersteller BORA wird ab 1. April 2026 durch BORA nicht mehr erneuert. BORA integriert den Vertrieb in das eigene Unternehmen und übernimmt die direkte Betreuung dieser Kundschaft in der Schweiz und Liechtenstein.**
- **Kundinnen und Kunden in der Schweiz und Liechtenstein werden bis Ende März 2026 weiterhin von der Suter Inox AG bedient.**
- **Die Suter Inox AG plant als Edelstahlspezialist den Markteintritt in Deutschland und wird im September 2025 an der M.O.W. – der wichtigsten Küchenmesse Europas - präsent sein.**

**Schinznach-Bad, 20. August 2025** – Ab April 2026 fokussiert sich die Suter Inox AG noch stärker auf ihre Kernkompetenz als Edelstahlmanufaktur und richtet das Unternehmen strategisch neu aus. Im Zentrum steht eine klarere Profilierung dieser Position sowie die konsequente Weiterentwicklung als Edelstahlspezialist – begleitet von einer gezielten Förderung von Innovationen in der Produktentwicklung. Parallel dazu stärkt die Firma Suter den Bereich der Kernprodukte rund um das Wasserzentrum sowie der individuellen Lösungen für die Küche.

Der Vertriebsvertrags zwischen der Suter Inox AG und dem Haushaltgerätehersteller BORA wird ab 1. April 2026 durch BORA nicht mehr erneuert. «Wir haben seit 2012 eine sehr gute und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit BORA und als exklusive Vertriebsvertretung die Produkte und die Marke BORA in der Schweiz und Liechtenstein erfolgreich am Markt positioniert. Leider wird BORA den Vertrag mit Suter Inox AG ab dem 1. April 2026 nicht erneuern, was wir sehr bedauern», erklärt Marco Suter, Präsident des Verwaltungsrats der Suter Inox AG. Der etablierte Spezialist in der Fertigung von Edelstahl-Massanfertigungen und Spülbecken für Küchen wird für BORA Kunden in der Schweiz und Liechtenstein noch bis Ende März 2026 Bestellungen entgegennehmen und diese bis Ende Juni 2026 ausliefern. Ab April 2026 integriert BORA den Vertrieb in das eigene Unternehmen und übernimmt die direkte Betreuung dieser Kundschaft.

«Wir überprüfen regelmässig unsere Strategie und nutzen diese neue Ausgangslage, um weitsichtige Entscheidungen für die Zukunft unseres Unternehmens zu treffen. Im Fokus steht die Stärkung unseres Kerngeschäfts und die Weiterentwicklung zum Edelstahlspezialisten - eine weitsichtige Neuausrichtung, die Zukunft hat», so Marco Suter.

# Medienmitteilung

Im Zuge der Neuausrichtung plant die Suter Inox AG auch den Markteintritt in Deutschland und wird bereits im September 2025 an der M.O.W. – der wichtigsten Küchenmesse Europas – vertreten sein. Ihre Edelstahlprodukte wie Spülen/Becken, Edelstahl-Massanfertigungen und Armaturen präsentiert das Unternehmen an zwei Standorten: in der Architekturwerkstatt in Löhne sowie in Herford am BORA Standort.

## Über Suter Inox AG

Das Schweizer Unternehmen Suter Inox AG - gegründet 1947 von Alfred Suter - mit Hauptsitz in Schinznach-Bad (AG) ist ein traditionsreiches Familienunternehmen, das seit 1999 in zweiter Generation geführt wird. Die Suter Inox AG ist auf die Fertigung von Edelstahl-Massanfertigungen für Küchen im privaten Bereich spezialisiert. Das Unternehmen gehört zu den renommierten Anbietern in der Schweiz von Edelstahlprodukte und Systemlösungen für Küchen im privaten Bereich.

## Medienstelle Suter Inox AG

Flowcube Communications AG  
Alfredo Schilirò  
T +41 43 344 30 33  
E-Mail [alfredo.schiliro@flowcube.ch](mailto:alfredo.schiliro@flowcube.ch)